

Ressort: Sport

Neuer hält Ronaldos Wahl zu Europas Fußballer des Jahres für "okay"

Berlin, 10.09.2014, 00:00 Uhr

GDN - Nationaltorhüter Manuel Neuer findet es in Ordnung, dass er vor Kurzem bei der Wahl zu Europas Fußballer des Jahres Real Madrids Cristiano Ronaldo unterlag: "Ich bin ja ein fairer Sportsmann. Ich habe Cristiano Ronaldo auch gern gratuliert, das war alles okay", sagte er in einem Interview mit der "Süddeutschen Zeitung" (Mittwochsausgabe).

Dass der FC Bayern nun mit Pepe Reina neben ihm selbst und Tom Starke einen dritten Klassespieler besitzt, begrüßt Neuer. "Es ist auf jeden Fall gut, dass der Verein kein Risiko eingehen will und wir drei starke Torhüter haben", sagte er zur Verpflichtung des Spaniers. Der Torhüter des FC Bayern München, der die Nationalmannschaft in den vergangenen beiden Partien als Kapitän auf dem Spielfeld führte, will in Zukunft an seiner Rolle als Führungsspieler kaum etwas ändern. "Ich werde keine anderen Sachen machen oder sagen als vorher, weil ich jetzt die Binde trage. Verantwortung habe ich immer schon übernommen. Vielleicht bin ich jetzt etwas öfter an Entscheidungen außerhalb des Platzes beteiligt, aber das mache ich ja dann nicht allein, sondern im Team", sagt der 28-Jährige.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-40719/neuer-haelt-ronaldos-wahl-zu-europas-fussballer-des-jahres-fuer-okay.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com